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O  s k a t i s t a  M a x 
Rodrigues, 24 anos, teve 
um 2021 com muitas 
conquistas, sendo até capa 
da 69ª Edição da Deccs 
Magazine, atualmente a 2ª 
maior revista de skate no 
B r a s i l .  O  i t a p e v e n s e 
conquistou o 19º Lugar no 
Ranking Paulista de Skate, 
dentre os 120 melhores 
atletas do Estado e o 15º 
Lugar nas qualificatórias 
p a r a  o  C a m p e o n a t o 
Brasileiro, dentre os 100 
melhores do Brasil. Em 
entrevista ao Ita News, 
Max contou sua trajetória e 
como chegou a um pata-
mar significativo. Confira:

“Eu nasci e cresci em 

Itapeva, comecei minha 
caminhada no skate aos 16 
anos, conforme o anos 
passaram eu consegui me 
destacar e meu nome 
começou a crescer”, disse. 
Segundo  Max ,  f o i  no 
Circuito Paranaense em 
2015 que conseguiu sua 
primeira classificação entre 
os 30 melhores. “Isso me 
animou ainda mais na 
época, mas infelizmente um 
t e m p o  d e p o i s  e u  m e 
lesionei em uma tour com 
uma marca que eu tinha 
patrocínio. Acabei tendo 
que ficar alguns meses sem 
andar, pois eu tinha rompi-
do o LCA (ligamento cruza-
do anterior) do joelho e 

então eu não podia praticar 
mais esportes, nem nada 
que fizesse meu joelho 
mexer muito. Minha mãe 
depois de um tempo me 
ajudou e me motivou a 
correr atrás da cirurgia pelo 
público e após alguns meses 
indo para São Paulo todo 
final de semana, eu conse-
gui. Depois foram 6 meses 
de fisioterapia intensiva e 
academia para voltar 100%. 
Nessa época eu me mudei 
para Sorocaba devido ao 
atendimento fisioterapêuti-
co e eu também queria 
aumentar minhas oportuni-
dades”, lembrou.

M a x  c h e g o u  e m 
Sorocaba no final de 2017, 

o n d e  c o n s e g u i u  s e 
estabelecer, conquistou 
patrocinadores e uma 
bolsa de 100% na facul-
dade. “2020 e 2021 foram 
muito bons, apesar da 
situação horrível que 
ainda estamos passando, 
eu consegui participar e 
me destacar em grandes 
eventos aqui no Brasil, 
Amazing Am foi um deles, 
200 melhores atletas do 
Brasil estavam lá, Felipe 
Nunes, Giovanni Vianna, 
Gabriel Fortunato, dentre 
outros grandes nomes e 
eu pude participar ao lado 
deles e aquilo foi uma 
grande conquista para 

mim. Acabei ficando entre 
os 40 no ranking final 
naquele dia, logo depois eu 
corri o Sampa Skate, que é 
um campeonato muito 
renomado em SP, acabei 
ficando entre os 11 no 
ranking final naquele ano”, 
explicou.

Infelizmente, o atleta 
se lesionou novamente 
interrompeu os sonhos por 
mais um tempo. “Foi LCA 
de novo, só que dessa vez 
eu tive que fazer pelo 
particular, graças a Deus eu 
tive condições para poder 

fazer com as melhores 
condições possíveis  e 
pouco tempo após a lesão. 
Então depois da recupera-
ção e quando tive minha 
alta médica para retornar 
ao esporte, recebi um 
convite para fazer uma 
entrevista para a Revista 
Deccs Magazine, atual-
mente uma das maiores no 
mercado do skate, o que me 
animou muito, poder ter 
um espaço numa revista e 
contar um pouco do seu 
lado e das correrias que a 
gente passa. Alguns meses 
depois teve a classificatória 
p a r a  o  C a m p e o n a t o 
Brasileiro de Skate, foi um 
evento muito massa, eu 
passei pra semifinal, mas 
infe l izmente sai  logo 
depois, acabei ficando 
entre os 15 de 110 atletas. 
E n t ã o  c o m e ç o u  o 
Campeonato Paulista de 
Skate, que consiste em 4 
etapas durante o ano e que 
formam o ranking Paulista 
no fim do ano. Graças a 
Deus eu fiquei entre em 19º 
Lugar, entre mais de 100 
atletas e isso pra mim foi 
incrível, sei que eu posso ir 
melhor, mas foi um bom 
ano levando em considera-

ção tudo. No fim do ano, o 
pessoal da Deccs Magazine 
entrou em contato comigo 
e me chamaram pra ser 
capa da 69ª edição da 
revista, não tenho palavras 
até hoje sobre a sensação 
disso. Estou bem animado 
com 2022, acredito que 
s e r á  u m  a n o  a i n d a 
melhor”, completou.

Max deixa uma mensa-
gem para a garotada que 
está iniciando com o skate, 
ou em qualquer outra 
carreira: “Minha mensa-
gem para o pessoal da 
cidade que anda de skate 
ou que está começando é: 
não tenham medo. Se 
dediquem,  t raba lhem 
duro, mantenham o foco e 
sejam pacientes. Assim 
como Chadwick Boseman 
disse uma vez: “Se você 
tiver coragem e força para 
ir  pelo caminho mais 
difícil, onde vai ter mais 
derrotas do que vitórias, se 
você se manter firme, você 
irá conseguir tudo que 
almeja e será recompensa-
do”, finalizou.

Para conhecer mais 
sobre o Max, acesse sua 
página no Instagram: 
@maxrodrigurs

Skatista itapevense é destaque na categoria e está 
entre os melhores do Brasil
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Horta comunitária é implantada 
no Bairro Santa Maria

A Prefeitura de Itapeva, 
por meio da Secretaria de 
Desenvolvimento Social, 
CRAS Santa Maria, em 
parceria com a EMEI Mary 
Law Felippe iniciou na área 
externa da escola, o plantio 
das hortaliças da Horta 
Comunitária do bairro 
Santa Maria. A ação tem o 
objetivo de melhorar a 
qualidade de vida da 
população, haja vista que os 

moradores e estudantes da 
escola poderão consumir os 
alimentos produzidos, 
aumentando a segurança 
alimentar desta população, 
bem como, a sustentabili-
dade econômica e ambien-
tal, respeitando a vocação e 
os saberes locais.

A  s e c r e t á r i a  d e 
Desenvolvimento Social, 
Lucinha Schreiner partici-
pou de todo o desenvolvi-

mento do projeto e do 
plantio das primeiras 
mudas. Ela destaca que a 
iniciativa será ampliada no 
bairro. “Nossa intenção é 
que mais pessoas possam 
participar do desenvolvi-
mento da horta orgânica 
para que outras famílias 
também possam se benefi-
ciar com o consumo de 
hortaliças frescas e planta-
das pelos próprios morado-

res do bairro”, salientou. 
A moradora o bairro 

Santa Maria, Márcia de 
Oliveira ressalta que a 
participação na horta 
comunitária acarreta 
benefícios para a sua 
saúde física e mental. 
“Mexer  com a  terra , 
plantar mudas e cuidar da 
horta também é uma 
terapia e faz muito bem 
para mim”, ressaltou.

Muita festa no Buffet 
Fer Fer Vendo!

No dia 11 de março, a 
mamãe Ana Freitas, o 
papai Luís Franco e os 
irmãos Gabriel e Bruna 

comemoraram os três anos 
do filho Miguel em uma 
festa  super  animada. 
Felicidades!!!

Parabéns, Miguel!
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8 anos da Marcella!

A mamãe Ellen, a avó 
Alaide e os tios Vitor e 
Edmilson festejaram muito 

a idade nova da aniversari-
ante Marcella no dia 12 de 
março. Parabéns princesa!

1 aninho da Alícia!

O primeiro aninho 
sempre é muito especial e 
os papais Kélen e Samuel 
comemoraram muito no 

dia 13 de março o aniversá-
rio da filha Alícia. Na foto, 
também está o seu irmão 
João. Parabéns!

Fundo Social de Solidariedade inaugurou
a Escola de Gastronomia 

Na de desta quarta-feira 
(16), aconteceu a inauguração 
da Escola de Gastronomia, 
uma realização da Prefeitura 
de Itapeva, por meio da 
Secretaria de Relações 
Institucionais e do Fundo 
Social de Solidariedade. 

A Escola de Gastro-
nomia oferece cursos de 
capacitação para a popula-
ção de Itapeva, a fim de 
transmitir habilidades 
técnicas básicas para sua 
inserção no mercado de 
trabalho, com foco no 
e m p re e n d e d o r i s m o, 
possibilitando a autonomia 
social e a geração de renda 
para pessoas em situação 
de vulnerabilidade socioe-
conômica. 

A Escola de Gastro-
nomia oferece, atualmente, 
os seguintes cursos: 
Panificação e Confeitaria, 
Salgados para Festa, 
C u l i n á r i a  I n f a n t i l , 
Alimentação na Gestação, 
Drinks sem álcool, Doçaria 
Brasileira e Culinária Básica 
e estará sediada no salão 
a n e x o  a o  M e r c a d o 
Municipal, que recebeu 
reforma e toda a estrutura-
ção para que os cursos 
pudessem acontecer. 

São parceiros do Fundo 
Social de Solidariedade: 
SEBRAE, SENAR, SENAC-SP, 
Unesp-Itapeva, FAIT, ETEC 
Paula Souza, Rotary Club 
(Casa da Amizade), Grupo 
Boipevaçu de Escoteiros, 
Sabesp e SP-VIAS, além das 

Secretarias Municipais. 
Destacamos, também, a 
importância dos voluntári-
os, Paulinho, Tânia Panichi, 
Irene, Ana Maria, Danilo e 
Chef Mariana Durães. 

Pa r t i c i p a r a m  d a 
cerimônia de inauguração, 
o prefeito de Itapeva Mário 
Tassinari, a presidente do 
F u n d o  S o c i a l  d e 
Solidariedade, primeira-
dama El iana Matiko 
Matsumura Tassinari, a 
vice-prefeita Elza Galvão, 
secretários municipais, 
autoridades da Câmara 
Municipal de Itapeva, 
demais autoridades do 
município, alunos da 
Escola de Gastronomia e 
seus familiares.



No final de terça-feira, 
dia 15, por volta das 
19h40, uma Patrulha da 
Guarda Civil Municipal 
atendia ocorrência de 
tráfico de drogas, quando 
se aproximou uma moto-
cicleta com dois ocupan-
tes, sendo que o passagei-
ro da motocicleta demons-
trou certo nervosismo. O 
fato ocorreu na Rua Sol 
Nascente, na Vila Dom 
Bosco, em Itapeva.

Realizada a abordagem, 
na busca pessoal nada de 
ilícito foi localizado com o 
condutor da moto que 
trabalha como moto taxista, 
porém com o passageiro 
foram localizados 3 (três) 
ependorffs contendo pó 
branco semelhantes a 
entorpecentes cocaína.

O rapaz que portava os 
entorpecentes, disse ter 
adquirido os entorpecentes 
momentos antes, pela 
quantia de R$ 40 e que seria 
para seu consumo próprio.

Constada a infração 
penal, o moto taxista foi 
liberado e o rapaz que 
trazia consigo os entorpe-
centes foi conduzido até o 
Plantão Policial, onde a 

Autoridade de Polícia 
Judiciária tomou conheci-
mento sobre os fatos, 
determinando a lavratura 
do Termo Circunstanciado 
de Ocorrência e a apreen-
são dos entorpecentes.

O rapaz foi liberado 
após ser ouvido e assinar 

termo de compromisso à 
comparecer em juízo.
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Veículo pega fogo após colisão 
próximo ao Bairro Lagoa Grande
Na tarde desta quinta-

feira, dia 17 de março, dois 
veículos se envolveram em 
um acidente na estrada 
q u e  l i g a  I t a p e v a  a o 
Distrito do Guarizinho.De 
acordo com informações, 
um carro teria batido na 
traseira de outro veículo, 
próximo ao Bairro Lagoa 
Grande. Após a colisão, um 
dos carros começou a 
pegar fogo. O Corpo de 
Bombeiro de Itapeva foi 
acionado e compareceu ao 
loca l  para  conter  as 
chamas. Ainda segundo as 
informações levantadas, 
ninguém se feriu grave-
mente no acidente.
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GCM apreende ependorffs de 
cocaína na Vila Dom Bosco

GCM prende homem por tráfico 
de drogas na Vila Dom Bosco
U m a  p a t r u l h a  d a 

Guarda Civil Municipal 
realizava patrulhamento 
preventivo pela Vila Dom 
Bosco na terça-feira, dia 15, 
por volta das 18h10, quando 
ao passar pelo local dos 
fatos avistaram um homem 
mexendo em alguma coisa 
no buraco de um muro.

O homem ao perceber 
a presença da Patrulha 
Policial, se afastou do lugar 
onde mexia e entrou num 
comércio e foi abordado 
pelos policiais da GCM.

Real izada a busca 
pessoal, foram localizados 
com ele uma aparelho de 
telefone celular e a quantia 
em dinheiro de R$ 748,10. 
Ao ser verificado onde o 
homem mexia, no buraco 
do muro, foram localizados 
10 (dez) ependorffs conten-
do substâncias esbranqui-
ç a d a  s e m e l h a n t e s  a 
entorpecentes cocaína.

O autor negou que 
estaria na prática do tráfico 
de drogas e que a droga 

encontrada não lhe perten-
cia, mas não conseguiu 
explicar a origem dos 
valores. Diante das evidên-
cias, foi dada voz de prisão 
ao homem e foi lhe infor-
mado seus diretos constitu-
cionais.

O homem foi conduzido 
ao Plantão Policial, onde a 
Autoridade de Polícia 
Judiciária tomou conheci-
mento dos fatos e ratificou a 
voz de prisão, determinan-

do a lavratura do auto de 
prisão em flagrante, a 
apreensão do celular, dos 
valores e das substâncias 
ora exibidas.

O homem ficou preso, 
recolhido a carceragem e à 
disposição da Justiça, 
aguardando a audiência de 
custódia.

Apreensões: 10 eppen-
dorfs de cocaína,  um 
aparelho de telefone celular 
e R$ 748,10 em dinheiro.

GCM captura idoso que mostrou genital 
para criança no Jardim Maringá

No início da noite desta 
terça-feira (15), a Guarda Civil 
Municipal de Itapeva 
prendeu um idoso de 63 anos 
que estava mostrando sua 
genital para uma criança de 7 
anos.Um vídeo de uma 
câmera de monitoramento 
flagrou o momento que o 
idoso, catador de recicláveis, 
para em frente um estabele-
cimento comercial no Jardim 
Maringá e abre o ziper da 

calça e começa a mostrar sua 
genital para a criança, 
fazendo sinal para ela ficar 
em silêncio.

Depois de alguns 
minutos a criança saiu da 
frente da loja onde estava 
e correu chorando contar 
para a mãe o que aconte-
ceu. Com o relato da 
criança a mãe conseguiu 
levantar as imagens e 
repassar a GCM, que 

através de informações de 
t e rc e i ro s  c o n s e g u i u 
localizar o indivíduo.

O idoso foi encami-
nhado ao Plantão Policial, 
onde aguarda para ser 
apresentado ao delegado 
responsável, que determi-
naria se seria preso ou 
liberado. Nossa redação 
ainda não teve a confir-
mação sobre a resolução 
do caso.
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A rotina da mulher moderna que é mãe, 
empresária, dona de casa, filha e esposa

A empresária Renata 
Domingues de Oliveira 
Simão é um exemplo de 
mulher forte e guerreira, que 
não mede esforços para 
conquistar os seus sonhos e 
seu espaço na sociedade. 
Tendo como base a sua 
história de vida e rotina 
acelerada da mulher moder-
na, nós do Ita News resolve-
mos homenagear todas as 
mulheres que neste mês 
especial, dedicado a vocês!

Confira a história da 
Renata e inspire-se!

RENATA DOMINGUES 
DE OLIVEIRA SIMÃO, 46 
anos, é advogada, professora 
universitária, franqueada 
Damásio Educacional e 
consultora de carreiras, além 
de filha, mãe e esposa.

 
IN- Como iniciou sua 

vida profissional e como 
ela foi evoluindo?

Posso dizer que percorri 
um longo caminho para 
chegar aonde cheguei... Aos 
22 anos tornei-me advoga-
da e ingressei no Mestrado 
em Direito, sempre sonhei 
em ser professora. No início 
de carreira trabalhei como 
advogada júnior  num 
escritório de advocacia em 
Piracicaba/SP, cidade onde 
fiz a faculdade e o mestrado. 
No ano 2000 decidi empre-
ender na advocacia, transfe-
ri minha OAB aqui para a 
C o m a rc a  d e  I t a p e v a , 
regressei a Buri e lá abri o 
meu próprio escritório de 
advocacia. Em 2005 come-
cei a lecionar no curso de 
Direito da FAIT. Então, agora 

em 2022, completo 24 anos 
de advocacia e 17 anos de 
docência. Ao longo desse 
tempo tive muitas expe-
riências, erros, acertos... 
aprendi muito e continuo 
aprendendo a cada dia.

 
IN- Quando surgiu a 

oportunidade em abrir seu 
próprio negócio e como 
escolheu o Damásio?

Eu sempre gostei de 
gestão de negócios, auxilia-
va meu marido na parte 
administrativa das empre-
sas dele, paralelamente à 
advocacia e à docência. 
Como já trabalhava em 
Itapeva na FAIT e nosso filho 
estava indo para a idade 
escolar, decidimos nos 
mudar para Itapeva. Foi 
então que pensei em ter um 
negócio próprio, que não 
fosse um escritório de 
advocacia, mas que fosse 
ligado à área do Direito, que 
fizesse sentido para aquilo 
que considero ser a minha 
missão: auxiliar as pessoas a 
alcançarem seus objetivos 
profissionais. Assim surgiu 
a ideia de ter uma franquia 
do Damásio. Na época 
passei por entrevista junto à 
Franqueadora, fiz Plano de 
Negócios e obtive a aprova-
ção para abrir a minha 
Unidade. Sou apaixonada 
pela marca Damásio, pela 
t radição,  pe lo  legado 
deixado pelo saudoso 
Professor Damásio de Jesus. 
Há 8 anos inaugurei a 
Unidade de Itapeva e, 
atualmente, estou avalian-
do a possibilidade de ter 
mais uma unidade no 

Estado de São Paulo.
 
IN- Quando engravi-

dou,  de que maneira 
conseguiu conciliar a vida 
profissional, a empresa, 
casamento e a criação/ 
tempo com o seu filho?

Depois de 7 anos de 
casada eu engravidei. Foi 
u m a  g r a v i d e z  m u i t o 
planejada e desejada. Essa 
“maternidade consciente” 
contribuiu muito para a 
minha saúde mental e para 
a  h a r m o n i a  f a m i l i a r. 
Durante o primeiro ano de 
vida do meu filho eu fui 
praticamente “mãe em 
tempo integral”, diminuí 
bastante meu ritmo de 
trabalho para me dedicar a 
esse momento único da 
minha vida.  Além disso, 
meu marido sempre foi um 
superpai, muito participa-
tivo. À medida que nosso 
filho foi crescendo eu fui 
retomando a minha vida 
profissional, nos dias em 
que eu vinha trabalhar em 
Itapeva eu contava com o 
apoio da minha mãe e de 
uma babá também; ter 
uma rede de apoio cotidia-
na faz toda a diferença. E 
isso foi uma das coisas que 
eu mais senti falta quando 
mudamos para Itapeva, 
aqui eu tive que assumir 
quase 100% as responsabi-
lidades com o filho, pois 
meu marido trabalha em 
Buri, ficando conosco mais 
aos finais de semana. Por 
conta desse nosso “estilo 
de vida” acabamos optan-
do por não ter mais filhos. 
S o m o s  u m a  “ f a m í l i a 
enxuta”  ( r i sos ) .  Sabe 
aquela frase que dizem por 
aí, “quem tem um não tem 
nenhum”? Balela! Quem 

tem um, tem um, e pronto. 
Não existe certo e errado, 
não existe melhor ou pior 
quando se trata de número 
de filhos, existe o que é 
bom para cada pessoa, 
para cada família.    

 I N -  At u a l m e n t e , 
conciliar tantas tarefas, 
ainda é difícil? A rotina da 
mulher moderna é um 
grande desafio?

Não é tarefa fácil conciliar 
tudo, mesmo para quem tem 
uma rede de apoio consolida-
da ou para quem consegue 
fazer uma boa gestão do 
tempo. Nós mulheres empre-
endedoras temos o grande 
desafio de conciliar a vida 
profissional com a vida 
pessoal, sobretudo após a 
maternidade. Somos “mulhe-
res-polvos”,  cheias de 
“tentáculos”: gestão da 
empresa/escritório, gestão de 
equ ipes ,  p razos ,  reu-
niões/audiências, conquista e 
atendimento de clientes, 
planejamento estratégico, 
ações de marketing, networ-
king, estudos, palestras, 
cursos... versus cuidar da 
casa, dos filhos, da relação 
afetiva, da saúde e da beleza... 
enfim, são tantas atribuições, 
tantos acúmulos! E sofremos 
com as cobranças da socieda-
de, das famílias, dos parceiros 
e até de nós mesmas, a 
famigerada “autocobrança”. 
Essa “jornada tripla” de 
trabalho é considerada um 
problema social, consequên-
cia do machismo estrutural, 
que sobrecarrega as mulheres 
e que pode levar até a proble-
mas de saúde, como estresse e 
depressão. É importante 
dividirmos essas tarefas, é 
importante também buscar-
mos ter um momento para 
nós mesmas.  

 IN- O que diria às 
mulheres que, muitas 
vezes, não se sentem 
capazes de aventurar em 
um negócio próprio ou tem 
medo de deixar seus afazeres 
no lar, deixando de lado seus 
sonhos, por exemplo?

Como dizem, “empre-
ender é um ato de cora-
gem”, mas é preciso ter em 
mente que nunca é tarde 
para buscar concretizar 
sonhos. Temos exemplos 
maravilhosos de mulheres 
que começaram a empre-
ender depois de certa 
idade, que superaram 
diversos obstáculos e 
criaram suas próprias 
empresas. A Mary Kay, por 
exemplo, fundou a empre-
s a  d e  m e s m o  n o m e , 
quando tinha 45 anos de 
idade. Acredito que para 
tomar a decisão de empre-
ender é preciso fazer uma 
autoanálise, conversar 

com outras empreendedo-
ras, buscar se capacitar... 
uma das características do 
comportamento empreen-
dedor é a de “correr riscos 
c a l c u l a d o s ” ,  e n t ã o  o 
planejamento é fundamen-
tal. É preciso também 
entender que empreender 
não é só abrir uma empre-
sa, mas é também um 
modo de pensar, de agir, é 
um “estado de espírito”, é 
preciso gostar, ter atitude. 

O empreendedorismo 
feminino é instrumento 
importante para que as 
mulheres possam ser mais 
independentes, atingir 
posições de destaque e ser 
protagonistas de suas vidas. 
Precisamos estimular mais, 
falar mais sobre o tema, nós 
mulheres somos capazes de 
gerar emprego e renda, de 
contribuir para o cresci-
mento econômico de nossa 
cidade e do nosso país.

Mês da 
Mulher
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Santa Casa divulga nota oficial sobre corte de repasse 
do município à entidade

Apesar de não ser de 
conhecimento de todos, a 
Santa Casa de Itapeva não é 
um Hospital Público. Ela é 
um Hospital Filantrópico 
privado, que, mediante 
convênios que vêm sendo 
firmados há várias décadas 
c o m  a s  a u t o r i d a d e s 
p ú b l i c a s ,  a s s u m i u  o 
compromisso de atender 
p e l o  m e n o s  6 0 %  d e 
pacientes SUS.

 Atualmente, porém, 
ela destina 85% de todos os 
seus atendimentos a esses 
usuários. De acordo com 
notícias que todos devem 
ter ouvido, os valores da 
Tabela Nacional do SUS, 
repassados pelo Governo 
Federal para pagar por 
e s s e s  a t e n d i m e n t o s , 
realmente estão longe de 
cobrir os custos. Pra se ter 
uma ideia dessa grande 
defasagem, o valor médio 
de uma consulta clínica 
ambulatorial é de R$ 12,00, 
inc lu indo honorár ios 
m é d i c o s ,  i n s u m o s  e 
despesas hospitalares. 
Como se vê, esse valor está 
muito longe dos custos 
rea i s  da  ass i s tênc ia , 
principalmente porque a 
Santa Casa precisa manter 
os médicos em sistema de 
plantões, pagando, só pra 
isso, valores fixos que, 
mensalmente, correspon-
dem a aproximadamente 
R$ 1,5 milhões!

C o m o  n ã o  é  u m a 
entidade 100% SUS, a outra 
parcela de 15% de atendi-
mentos particulares e de 
planos de saúde (não SUS) 
gera um bom resultado 
positivo, representando 
uma receita privada que é 
integralmente direcionada 
para amenizar a insufi-
ciência do financiamento 
do  SUS ,  mas ,  mesmo 
assim,  as  contas não 
fecham. Ou seja, as recei-

t as  de  a tend imentos 
p a r t i c u l a re s  b a n c a m 
grande parte dos atendi-
mentos SUS, mas não são 
suficientes para restabele-
cer seu equilíbrio.

Como o financiamento 
do SUS é de responsabilida-
de de todas as esferas de 
governo – União, Estados e 
Municípios -, os demais 
g e s t o re s ,  e s t a d u a l  e 
m u n i c i p a l ,  e m  g e r a l 
a s s u m e m  s u a  p a r t e , 
c o m p l e m e n t a n d o  o 
custeio dos serviços de 
praticamente todas as 
Santas Casas e Hospitais 
Filantrópicos que estão em 
s e u s  t e r r i t ó r i o s .  E m 
Itapeva, a Santa Casa 
sempre contou com o 
apoio do Município, que, 
c o m p re e n d e n d o  s u a 
responsabil idade,  por 
m e i o  d e  t o d a s  a s 
Administrações anterio-
res, vinha complementan-
do o financiamento com 
recursos  munic ipa i s . 
Apesar  de  nunca  te r 
propiciado um efetivo 
equilíbrio das contas dos 
atendimentos do SUS, isso 
sempre permitiu que a 
Santa Casa conseguisse 
prestar uma assistência 
digna e de excelência à 
população da  região, 
permitindo ampliar os 
s e r v i ç o s  c o m  v á r i a s 
especialidades médicas 
importantes, e levando a 
que  a  Santa  Casa  de 
Itapeva fosse considerada 
uma das melhores filantró-
picas do Brasil,  pelos 
resultados que conseguiu 
alcançar com uma gestão 
eficiente, apesar de um 
financiamento proporcio-
nalmente menor do que o 
d e  o u t r a s  e n t i d a d e s 
semelhantes. Infelizmente, 
a atual Administração 
Municipal resolveu cortar 
os convênios municipais, 

optando por não mais 
financiar a assistência da 
Santa Casa de Itapeva. 
A p e s a r  d e  o  p r ó p r i o 
Município saber que o 
financiamento de fontes 
exclusivamente federal e 
estadual não é suficiente 
nem mesmo para o custeio 
dos serviços que presta em 
suas unidades próprias (a 
UPA, por exemplo), a atual 
Administração passou a 
usar uma narrativa de que 
não é obrigada a financiar 
os serviços hospitalares da 
Santa Casa, o que seria 
obr igação  apenas  do 
Estado e da União. Por 
conta disso, os convênios 
existentes, que são manti-
dos por força de liminares 
judiciais, estão com seus 
valores extremamente 
desatualizados, com um 
desequilíbrio mensal de 
aproximadamente R$ 1,5 
milhões! Outros convêni-
os, como o direcionado à 
COVID-19, simplesmente 
foram descontinuados.

Para adequação da 
assistência ao financia-
mento que é feito pelo 
Poder Público, o atendi-

mento de várias especiali-
dades importantes, na 
urgência e emergência, 
será suspenso a partir de 
04  de  abr i l  de  2022, 
incluindo a assistência a 
c a s o s  d e  C O V I D - 1 9 . 
Somente serão mantidos 
os plantões presenciais de 
um médico clínico, um 
pediatra e um obstetra; e, 
plantões à distância, de 
um cirurgião geral, um 
ortopedista e um aneste-
sista.           

Os atendimentos só 
serão prestados àqueles 
que  t iverem passado 
previamente por outras 

unidades de saúde e que 
sejam referenciados para a 
Santa Casa pelos meios 
apropriados (centrais de 
regulação). Todos os casos 
que não puderem ser 
atendidos na Santa Casa de 
Itapeva, pela complexida-
de e/ou por ultrapassarem 
a capacidade f ís ica e 
financeira, terão de ser 
redirecionados aos servi-
ços de saúde de outros 
Municípios, cuja transfe-
rência será de responsabi-
lidade dos respectivos 
gestores.

Nunca imaginamos que 
tivéssemos de tomar essa 

decisão, pois, como dissemos, 
todas as Administrações 
anteriores, compreendendo 
seu papel como financiador 
do SUS, sempre mantiveram 
o diálogo cordial e respeitoso 
para uma pactuação equili-
brada. Infelizmente, isso não 
foi mantido no momento 
atual. Esperamos contar com 
a compreensão e colaboração 
de todos, lamentando 
profundamente que tivésse-
mos de chegar a esse ponto".

Atenciosamente.
Itapeva (SP), 17 de 

Março de 2022.
Diretoria da Santa Casa 

de Misericórdia de Itapeva.

18 de março de 2022

Confira na íntegra o comunicado publicado na quinta-feira, dia 17 de março, pela Diretoria da Santa Casa de Misericórdia de Itapeva:

Projeto AME-se todos os dias será neste 
sábado, no Ame Itapeva

Em comemoração ao Dia 
Internacional da Mulher, o AME Itapeva 
realizará no dia 19/03/2022 um dia todo 

dedicado à ELAS. Haverá orientações 
educativas e ações em forma de 
TRIAGEM envolvendo a Equipe 

Multiprofissional, dando a cada mulher 
um acolhimento humanizado e recreação 
psicologicamente, para cada acolhimento 

realizado.

Ressalta-se que neste dia NÃO 
HAVERÁ consultas médicas. 

Posteriormente será realizada a avaliação 
e validação das triagens para agenda

mento com as especialidades médicas.
Não esqueça de levar seus docu

mentos pessoais: RG, CPF, comprovante 
de endereço e cartão SUS.
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Contribuintes começam a receber declaração pré-preenchida do IR
A partir de terça-feira 

(15), os contribuintes com 
certificado digital ou com 
login nível prata ou ouro no 
Portal Gov.br recebem a 
declaração pré-preenchida do 
Imposto de Renda. Por meio 
da ferramenta, o cidadão tem 
acesso a um formulário com 
informações recolhidas pelo 
Fisco, podendo apenas 
confirmar os dados e enviar a 
declaração.

Disponível no Centro 
Virtual de Atendimento da 
Receita Federal (e-CAC), a 
ferramenta foi ampliada. 
Até o ano passado,  a 
declaração pré-preenchida 
só estava disponível a 
quem tem certificação 
digital (espécie de assina-
tura eletrônica vendida no 
mercado). A partir de 2022, 
o recurso foi ampliado a 
quem tem conta nível 
prata ou ouro no Portal 
Gov.br, categorias com 
maior nível de segurança.

Nesse tipo de declara-
ção, o contribuinte recebe, 
no portal e-CAC, informa-

ções relativas a rendimen-
tos, deduções, bens e 
direitos e dívidas e ônus 
reais obtidas por declara-
ç õ e s  re p a s s a d a s  p o r 
empresas, planos de saúde, 
instituições financeiras e 
companhias imobiliárias à 
Receita. Cabe ao cidadão 
confirmar os dados ou 
alterar, incluir ou excluir 
informações necessárias, 
como deduções adicionais 
que não constavam do 
formulário pré-preenchido.

Quem não tiver certifi-
cação digital deverá entrar 
no e-CAC com o login da 
conta Gov.br (nível prata ou 
ouro). Se o cidadão ainda 
não tiver conta nesse nível, 
deve fazer logo o cadastro 
ou aumentar o nível de 
segurança (no caso de 
contas tipo bronze) no site 
ou no aplicativo Gov.br. 
Confira aqui como aumen-
tar o nível de segurança.

Quem acessar o portal 
único com certif icado 
digital tem a conta automa-
ticamente migrada para o 

nível ouro. Essa categoria 
tem maior segurança de 
dados e garante acesso 
irrestrito aos serviços 
públicos digitais.

Procedimentos
A dec la ração  pré -

preenchida está disponível 
em todas as plataformas da 
Receita Federal: no progra-
ma gerador da declaração, 
no aplicativo Meu Imposto 
de Renda para dispositivos 
móveis e no e-CAC. Para 
quem optar por usar o 
programa gerador, a opção 
“Iniciar declaração a partir 
da pré-preenchida” aparece-
rá na tela de abertura.

Ao clicar no botão, o 
programa gerador abrirá a 
página do e-CAC. O contri-
buinte deverá digitar o CPF 
e a senha do login da conta 
Gov.br. Após esse procedi-
mento, deve voltar para o 
p r o g r a m a  g e r a d o r  e 
concluir a importação da 
declaração pré-preenchida.

Mudanças

No fim de fevereiro, o 
centro virtual de atendi-
mento da Receita Federal (e-
CAC) elevou o nível de 
segurança para acessar a 
plataforma por meio do 
login Gov.br. Usuários do 
tipo bronze deixaram de ter 
acesso à ferramenta.

No início de março, a 
Receita liberou uma série de 
serviços do Imposto de 
Renda para quem tem conta 

no portal único do governo 
federal. No entanto, a 
declaração pré-preenchida 
só está disponível a partir 
de hoje.

Segundo a Receita 
Federal, os novos serviços 
reduzirão a necessidade de o 
cidadão ir a um posto do 
órgão para buscar dados de 
declarações de anos anterio-
res. O prazo para enviar a 
declaração do Imposto de 

Renda Pessoa Física 2022 
começou no último dia 7 e 
vai até as 23h59min59s de 
29 de abril. Neste ano, a 
Receita Federal espera 
receber 34,1 milhões de 
documentos. Quem enviar a 
declaração fora do prazo 
determinado deverá pagar 
multa de R$ 165,74 ou de 
20% do imposto devido, 
prevalecendo o maior valor.

Via Agência Brasil

18 de março de 2022

Cientista itapevense é aluna de mestrado no Instituto ButantanMês da 
Mulher

A itapevense Izabella 
de Macedo Henrique, 26 
anos, começou sua carreira 
como cientista muito nova 
e hoje é aluna de mestrado 
da faculdade de ciências 
farmacêuticas da USP, no 
L a b o r a t ó r i o  d e 
Bacteriologia do Butantan. 
“Eu me formei em 2018 em 
Biomedicina em Bauru e 
logo em seguida fui fazer 
especialização em biotec-
n o l o g i a  n o  I n s t i t u t o 
Butantan em 2019, conse-
gui entrar no Instituto e 
agora faço o meu Mestrado 
na USP”, contou.

De acordo com Izabella, 
a sua curiosidade e interes-
se pelos estudos foram 
fundamentais desde a sua 
infância para que se apaixo-
nasse pela profissão. “O 
caminho foi muito orgâni-
co, eu gostava muito de 
biologia, então fui para a 
área da biomedicina, depois 
disso eu comecei a gostar 
muito de laboratório, do 
desenvolvimento de criar 
coisas novas e saber o 
porquê as coisas acontecem 
daquela maneira”, expli-
cou. Foi desta forma que 
Izabella entrou no mundo 
da pesquisa, através de uma 
paixão que já existia, mas 
com ênfase na educação e 
no conhecimento. “Hoje, 
depois do mestrado, eu sei 
que é essa parte que eu 
quero focar mais, educação 
realmente muda tudo na 
nossa vida. Meu sonho 
sempre foi aprender e 
encontrar como a aplicação 
desse conhecimento pode 
mudar a vida da minha 
comunidade”, disse.

Em dezembro de 2019, 
Izabella conquistou uma 
premiação extremamente 
importante no Instituto 
B u t a n t a n  c h a m a d a 
Reunião Científica. “É a 
apresentação de todos os 
trabalhos do Butantan, são 
milhares de funcionários e 
inúmeras pesquisas de 
diferentes setores. “Em 
2019 ao final da minha 
especialização ganhei o 
prêmio Jovem Cientista no 
Instituto Butantan, esse foi 
um divisor de águas na 

minha vida, é um título que 
levo com muito carinho e 
orgulho. Após um ano de 
muito trabalho e aprendi-
zado, em que fiz meu 
absoluto máximo, receber 
o prêmio foi a confirmação 
pessoal disso. Mas o maior 
fruto foi aprender que não 
somos ninguém sem a 
nossa comunidade e o 
quanto devemos a todos 
que  nos  aux i l i am na 
caminhada, porque não dá 
para  se  fazer  c iência 
sozinho! Compreendi que 
n o  f i n a l  s o m o s  u m a 
miríade dos que vieram 
antes de nós e os que nos 
ajudaram. Por isso, sou 
muito grata a todos meu 
colegas, em especial a toda 
equipe do laboratório de 
d e s e n v o l v i m e n t o  d e 
processos e do laboratório 
d e  b a c t e r i o l o g i a  d o 
I n s t i t u t o  B u t a n t a n” , 
lembrou.

Sobre estar no Instituto 
Butantan, onde foram 
viabilizadas as vacinas 
Coronavac contra a Covid-
19, para Izabella é motivo de 
muito orgulho. “Quando eu 
entrei no Instituto vi que era 
um lugar ímpar no Brasil, o 
que abriu muito minha 
mente para diferentes 
realidades que eu não tinha 
conhecimento, além de ter 
contato com pessoas do 
mundo inteiro. O Instituto 
Butantan é um ciclo comple-
to na área da saúde, talvez 
seja o único no Brasil no 
sentido de ter pesquisa 
básica, avançada (que é 
aquela que vira um medica-
mento ou um serviço), além 
da área de testes clínicos, no 
Hospital Vital Brasil, que é 
um centro interno, entre 
outras N partes que possui o 
Instituto. Eu me sinto muito 
a c o l h i d a  d e n t r o  d o 
Butantan, fica mais claro que 
é a ação do cientista, com 
isso eu consegui aprender 
muito sobre o que eu quero 
para o meu futuro e do que 
talvez não se encaixe no meu 
perfil também. Eu comecei a 
me apaixonar pela área de 
a l imentos ,  v ig i lânc ia 
sanitária, segurança de 
alimentos e eu decidi daí 

usar os meus conhecimen-
tos científicos pra certa 
forma consegui comunicar 
para as pessoas a maneira 
correta delas fazerem a 
manipulação de alimentos e 
como elas estão em dia com 
a vigilância sanitária. Esse é 
o meu próximo passo e eu 
não conseguiria nada disso 
sem o Instituto Butantan”, 
esclareceu.

Além de falar sobre o 
trabalho excepcional do 
Instituto, Izabella falou 
sobre o reconhecimento do 
Butantan mesmo fora do 
Brasil durante a pandemia. 
“Eu tive aulas com os 
responsáveis pela fábrica da 
vacina da influenza (gripe) e 
da dengue, por exemplo, 
então pude ver de perto o 
cuidado que as pessoas 
tratam isso e que realmente 
é uma paixão. Eles são super 
especialistas nessa área de 
vacina, por isso conseguiram 
produzir a vacina contra o 
Coronavírus tão rápido. Estar 
lá dentro e saber como 
funciona é uma grande 
honra, foi essencial para mim 
como profissional e como 
pessoa”, complementou.

Para conhecer mais 
sobre a Izabella, acesse sua 
página no Instagram: 

@bella.alimentos
Neste mês da mulher, 

Izabella foi uma das entre-
vistadas pelo Butantan, veja:

Izabella tem 26 anos e 
trabalha com anticorpos 
monoclonais com o objetivo 
de neutralizar as toxinas 
Shiga, que são produzidas 
pela bactéria Escherichia coli 
patogên ica  e  causam 
infecções gastrointestinais 
que, em casos mais raros, 
podem ser fatais. “Nossa 
pesquisa contribui para o 
desenvolvimento de ferra-
mentas inovadoras que 

podem se tornar o único 
tratamento existente e 
específico contra a toxina 
Shiga. Além disso, pode 
ajudar a conscientizar sobre 
os graves impactos dessas 
infecções para a saúde 
humana, alertando sobre a 
importância das boas 
práticas de manipulação de 
alimentos”, aponta.

Para a mestranda, é 
impossível pensar na ciência 
sem a figura da mulher. 
“Poder contar com exemplos 
e a normalização das mulhe-
res no meio científico é vital 

para o acolhimento das 
meninas que têm essa 
vocação”, destaca. Em 2019, 
Izabella foi vencedora do 
prêmio Jovem Cientista na 
categoria Especialização, 
concedido pelo Butantan. “Foi 
um divisor de águas na minha 
vida, é um título que levo com 
muito carinho e orgulho. Mas o 
maior fruto foi aprender que 
não somos ninguém sem a 
nossa comunidade e o quanto 
devemos a todos que nos 
auxiliam na caminhada, 
porque não se faz ciência 
sozinho”.

“Estudar ciência e ver como tudo tem um porquê sempre me cativou”.
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Compra-se: Aluminio - Metais
Panelas - Latinhas - Baterias

FERRO VELHO
CARVALHO

Rua Irmã Ernestina, 820 - Pq. Cimentolandia - Itapeva/SP

 99834-6843/ 99750-4217 99834-6843/ 99750-4217 99834-6843/ 99750-4217

Nossa avaliação diagnóstica, nada mais é do que uma forma de termos 
informações assertivas sobre a rotina do assistido, por isso a preferência é 

que esse primeiro contato seja realizado na própria residência a ser 
atendida.

É nessa avaliação que tentamos entender ao máximo as necessidades de 
quem cuidamos e como faremos para que o cuidador adeque a pessoa 

assistida, dentro do ambiente ocupacional em que ela vive.

Conte conosco! Agende uma avaliação diagnóstica gratuita! Temos 
convicção de que podemos ajudar. Atendemos Itapeva e região: (15) 

99181-4832.

Máscara deixa de ser obrigatória 
em ambientes fechados em SP

Decreto assinado pelo 
governador tem efeito 
i m e d i a t o ;  p r o t e ç ã o 
permanece obrigatória no 
transporte público e nas 
u n i d a d e s  m é d i c o -
hospitalares
O governo do estado de 
São Paulo anunciou, nesta 
quinta-feira (17), que não 
será mais obrigatório o 
u s o  d e  m á s c a r a s  d e 
proteção contra a Covid-19 
em ambientes fechados. A 
flexibilização, decretada 
pelao governador João 
Doria (PSDB), desobriga o 
uso de máscaras nessas 
áreas, com exceção do 
transporte público – e 
seus respectivos locais de 
acesso, como estações de 
Metrô – e nos locais 
destinados à prestação de 
serviços de saúde.  O 
prefeito Ricardo Nunes e 
secretário de Saúde do 
município de São Paulo, 
Edson Aparecido, anuncia-
ram que a capital deve 
acompanhar a decisão 
estadual e também abolir 
m á s c a r a s  e m  l o c a i s 
fechados a partir de sexta-
feira (18).
“Recebi hoje à tarde uma 
nota técnica do Comitê 
Científico que demonstra 
uma melhora consistente 
na situação epidemiológi-
ca no Estado. Por isso 
dec id i ,  com respaldo 
desses cientistas e médi-
cos, abolir imediatamente 
a obrigatoriedade do uso 
de máscara em todos os 
ambientes, com exceção 
de unidades de saúde, 
hospitais e transporte 

público”, disse Doria.
O  novo  decre to  será 
publicado em edição extra 
do “Diário Oficial  do 
Estado” hoje e terá efeito 
imediato. O uso agora 
torna-se opcional em 
ambientes como escritóri-
os, comércios, salas de 
aula, academias, entre 
outros. A flexibilização em 
ambientes abertos já 
havia sido autorizada pelo 
governador no último dia 
9 deste mês.
A decisão foi baseada em 
aná l i ses  t écn i cas  do 
Comitê  C ient í f i co  do 
Coronavírus de São Paulo. 
Os especialistas levaram 
em consideração o índice 
de vacinação com duas 
doses no estado, que 
atingiu a meta definida 
pela Organização Mundial 
de Saúde (OMS) e  do 
Ministério da Saúde (MS) 
de 90% da população 
elegível, ou seja, acima de 
5 anos imunizada.
Entre as análises também foi 
considerado que após 14 dias 
do feriado de Carnaval, foi 
constatado uma manuten-
ção da melhora dos indicado-
res epidemiológicos, indican-
do que a queda na transmis-
são da Sars-Cov 2 no Estado 
de São Paulo segue de 
maneira progressiva. Pela 
sexta semana seguida 
registra quedas de interna-
ções nos leitos de Unidade de 
Terapia Intensiva e de 
enfermaria. Na última 
semana foi registrada a 
redução de 18,5% nas novas 
internações.
F lex ib i l i zação  em 16 

estados e no DF; veja lista
A flexibilização no uso de 
máscaras varia a cada 
estado. No levantamento 
f e i to  pe la  CNN,  o i to 
estados e o DF retiraram a 
obrigatoriedade em locais 
abertos e fechados:

Rio de Janeiro;
Distrito Federal;
Santa Catarina;
Mato Grosso;
Minas Gerais;
Rondônia;
Alagoas;
Maranhão;
São Paulo.

Outras regiões permitem 
que as pessoas retirem as 
máscaras apenas em locais 
abertos:

Mato Grosso do Sul;
Goiás;
Amazonas;
Espírito Santo;
Rio grande do Norte;
Rio Grande do Sul;
Paraná;
Acre.

O Sergipe aguarda votação 
sobre  o  assunto  nas 
Assembléia Legislativa e a 
Bahia pode desobrigar o 
uso do aparato a partir de 
abril.
Com as atualizações, o uso 
de máscaras em qualquer 
ambiente segue obrigató-
rio em: Sergipe, Bahia, 
C e a r á ,  P a r a í b a , 
P e r n a m b u c o ,  P i a u í , 
R o r a i m a ,  To c a n t i n s , 
Amapá e Pará.

Fonte: CNN Brasil
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